

DPP IMM Louching Saung Pencerah

Kamis, 02-10-2014

Jakarta (27/09/14). Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPP IMM) pada Sabtu, 27 September 2014 kemarin telah meloungkingkan Saung Pencerah yang bertempat di Jl. Dakota Raya V Kompleks Angkasa Pura Blok Q 26 RT 014/06 Kel. Kebon Kosong Kec. Kemayoran Jakarta Pusat. Saung pencerah adalah rumah kader sekaligus pusat pembinaan dan pendidikan, kajian/riset, advokasi, dan konseling yang didirikan oleh DPP Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah periode 2014-2016. Saung pencerah merupakan laboratorium keilmuan. Ditempat ini akan dilaksanakan pendidikan gratis bagi anak yatim piatu dan masyarakat kurang mampu sebagai bentuk dan upaya IMM untuk mencerahkan dan mencerdaskan generasi muda yang berakhlakul karimah. Kegiatan Lonching Saung pencerah dihadiri oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Sekjed Kornas FOKAL IMM, Direktur LAZISMU, Kader IMM, Pemerintah DKI Jakarta dan warga setempat.

Hazwarly selaku Sekretaris Jendral Koordinator Nasional Forum Komunikasi Alumni IMM (FOKAL IMM), dalam arahannya menyatakan IMM harus mampu membuat gerakan dan terobosan baru untuk pencerdasan bangsa. Dalam sambutannya Beni Pramula selaku Ketua Umum DPP Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah mengatakan bahwa "Saung Pencerah ini adalah bentuk aksi nyata DPP IMM dalam membumikan gerakan IMM, kepedulian terhadap masyarakat dan pembinaan generasi bangsa, sebagai upaya menduniakan gerkan dakwah Muhammadiyah untuk indonesia berkemajuan dan dari saung ini bisa melahirkan kader-kader yang bisa berkompetensi di dunia global nantinya"

Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang dihadiri oleh Prof. DR. H. Dadang Kahmad, MA berpesan jadilah Saung Pencerah ini seperti lebah ia akan hinggap di tempat yang bersih dan akan menghasilkan madu (bermanfaat) bagi masyarakat sekitar. Muhammadiyah akan selalu memperhatikan IMM dalam melakukan gerakan yang positif bagi masyarakat. Khoirul Muttaqin selaku Direktur LazisMu mengharapkan agar kader-kader IMM menjadi kader kreatif seperti orang-orang sukses di dunia sebut saja pendiri Microsoft, facebook, Samsung, dan lain-lain. Dalam kesempatan itu LazisMu akan memberikan support kepada Saung Pencerah dan akan memberikan beasiswa kepada anak-anak didikan Saung Pencerah yang berprestasi nantinya. (red)